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学校運営協議会会議録
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井草中学校　パソコン室

大木副校長
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出席者（学校）

会議内容

【報告事項】

１　新委員紹介
　木谷京子様より自己紹介。
２　学校支援本部の会議報告
　　別紙、次第のとおり、役員、監査役の選任等があった。規約に則り、今回は同窓会会長小美
濃様の出席もあったが、今後参加については見合わせたい旨お申し出あり規約変更等を考えて
ほしいとのこと。
　ホッとスペース（放課後、教職員が会議等に入ってしまうことに伴い、部活動までの間の見守り
事業）　※再登校にある程度時間がかかる生徒にのみ実施。について
　前回急に中止になったりして、連絡がうまくいかなかった。今後のあり方について学校の考え方
等を再確認する必要あり。
　→今年度と来年度は研究授業の指定校となっており、その場合、研究授業＋その後の協議会
で空き教室がないのと、見守りの時間が2時間以上となり長時間となることからその時のホッとス
ペースは中止とさせていただきたい。
３　授業参観等で気づいた点。
　◯図書室のレイアウト変更について司書教諭にお話を伺った。通路となることから、広く通路側
をとり、立ち寄りたいしかけを作るように心がけたとのこと。
　◯１階の昇降口付近の目安箱に興味をもった。→目安箱に寄せられた意見については、学校と
生徒会で協議をもつ場合もあるとのこと。
　◯教室内にある、大きなストップウォッチに気づいた。時間を区切って集中することができて良い
と思った。
　◯体育の授業が男女混合で行われていて新鮮だった。1年前より競技によっては、混合で行っ
ているとのこと。競技中男子が優しいと教員からの声あり。
　

・9月16日（土）キャリア教育について告知（増本委員）
　コーディネーターとしてキャリア教育授業のお手伝いをしており 沢山のゲストティーチャーがお

　

【情報共有・交換】

校務報告　（大木副校長より）
①夏季休業中の様子
②修学旅行中の様子について（3年学年主任より聞き取り）
③熱中症対策について
④授業評価について
１学期末に教員全員の授業評価アンケートを生徒に実施した。その結果を分析する研究会を夏
に実施した。各教員に自分ごととして分析をさせることで授業改善を促していく。
アンケート結果については、委員に配布。
⑤その他
苦情について
＊夏期課題（宿題）が多いとのご意見が都の相談窓口にあり（保護者無記名、学年もわからな
い）。→先生方に課題の量については考えてほしいと伝える。教科ごとに課題が出されているが
それぞれどのくらいの量になっているのかコントロールする必要ある。
＊部活動についての苦情　それぞれ個別に顧問に指導と保護者には校長から連絡
＊SNSについてのトラブル　2件　それぞれ、保護者面談や本人への指導を行う。
教員の産休と代替教員について

様式２



日時

会場

　コ ディネ タ としてキャリア教育授業のお手伝いをしており、沢山のゲストティ チャ がお
越しになり、自分のキャリア等についてお話いただく。職業体験前のマナー講座と併せて開催。お
時間があればご参観下さい。
・次回協議会終了後、教職員、管理職の任用に関する意見について協議する予定。
　

井草中学校パソコン室

次回の会議日程

10月13日（金）　10時〜（10:00〜10:30　授業参観、10:30〜協議会）
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